

Halal Bihalal Ketua DPRD Provinsi Sulsel Sekaligus Nyatakan Sikap, Siap Berlaga Pilkada 2024

Rudy kahar - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Apr 21, 2024 - 20:36



Barru-Halal Bihalal ketua DPRD provinsi Sulawesi Selatan Andi ina kartika sari, S. H. M. Si, didesa cilellang dusun ujung kecamatan Malullusetasi kabupaten Barru, Minggu (21/4/2024) Siang.

Tema Halal bihalal 'Awal yang baru untuk lebih baik lagi'

Momentum halal bihalal adalah soliditas dan solidaritas yang artinya kekompakan dan kesetia kawan.

Ada 4 halal bihalal, membiasakan kebersihan (diri dan harta) , punya harapan, keberanian dalam hidup, ketakwaan. Ungkap ustadz fadli

Sambutan, ketua DPRD provinsi andi ina kartika sari, SH. M. Si " Terima kasih atas kedatangan Ta semua para tokoh masyarakat, agama serta para pengusaha kabupaten Barru'. Ungkapnya

Pasca moment bulan suci ramadhan, silaturahmi tetap terjaga kalau ada kesalahan tidak disengaja maupun sengaja mohon maaf lahir batin'. Tandasnya

Dua kata selalu di ucapkan andi ina kartika "Mohon Tabantuka, tabantuka kasi" Katanya.

Petta ca' salah satu motivator "Alhamdulillah saya bisa duduk anggota DPRD provinsi selama tiga periode".

" Dengan ucapan Bismillah " Saya akan ikut konteksta pilkada 2024". Dengan Nada tegas " Eloka Mappadecen ". Komitmennya Ina Kartika

Saat ini kami lakukan komunikasi intens dengan partai politik, saatnya nanti kami akan Deklarasi jika waktunya tiba.

Di hadapan masyarakat mallusetasi Andi Ina menyampaikan "Akhir periode saya ucapkan banyak Terima kasih atas dukungan Ta semau selama tiga periode di provinsi".

Diakhir sambutannya ' sekali lagi saya ucapkan terimakasih, terimakasih, terimakasih".

Disela-sela Sambutannya Andi Ina Kartika sari menyatakan "Hari ini saya menyatakan diri kesiapan untuk maju pilkada bertepatan dengan hari kartini".

"Iyanaye baru barru iyanaye Barru" Salah satu pepatah bugis yang di lontarkan andi ina Kartika di penghujung sambutannya. Kunci

Selanjutnya Pemberian bantuan mesin pemotong rumput untuk mesjid Nur Rahman dan bantuan material perbaikan jalan indah dan bantuan material pembangunan menara masjid nurul huda

Penutup acara, pengundian doorprize, dan empat orang mitra media mendapat keberuntungan raih hadiah atau bingkisan.

Turut Hadir, Muhammad Yulianto bad'wi suami ketua DPRD provinsi yang saat ini terpilih juga sebagai anggota DPRD kota makassar dengan perolehan suara terbanyak dari 45 caleg anggota DPRD lainnya kota makassar, Hacing anggota DPRD Barru fraksi golkar yang juga masih terpilih untuk periode ketiga, syamsuddin muhyiddin yang anggota DPRD Barru fraksi golkar, herman jaya untuk pertama kalinya nyaleg dan terpilih untuk periode 2024-2029, rusdi cara

anggota DPRD baru yang terpilih juga untuk periode kedua dapil 3 mallusetasi serta tokoh-tokoh masyarakat, agama, pemuda dan segenap keluarga besar andi ina kartika.